

25.11.2013

- [U14-Jugendmannschaft](#)

Diese Fahrt hat sich gelohnt

Spielbericht von Gunter Melde:

Für die 4. Runde ging es mit der U14 Mannschaft nach Solingen. Alle vier waren gut gelaunt und hatten genug Ausdauer im Gepäck. Zuerst war der Kampf an Brett 3 nach ca. 1,5 h beendet. Für Laurens ein erfolgreiches Remis. Nach etwa 2 h 15 min war auch die Partie an Brett 1 zu Ende. Auch hier ein Remis für Kevin. Milan gratulierte seiner Gegnerin an Brett 4 nach etwa einer weiteren halben Stunde zum Sieg. Somit lagen wir aufgrund der 3-Punkte Regel 7:5 zurück. Zu diesem Zeitpunkte kämpfte Benjamin noch an Brett 2, er hatte aber ein richtiges zeitliches Problem. Der Kampfgeist war aber stärker. Er rettete sich über die Zeit und die notwendigen 40 Züge. Nach 3 h 15 min und 52 Zügen brachte Benjamin den noch ersehnten Sieg für die Mannschaft. Am Ende also ein erfolgreiches Remis und die Tabellenführung. Für die nächsten zwei Runden der Mannschaft alles Gute.

- [U14 Jugendmannschaft 2013/14](#)